

EMILE dans des langues autres

que l'anglais –

Transitions réussies entre les différentes étapes de l'éducation

Ce site web accompagne la communauté professionnelle dans la promotion de la continuité et la gestion des discontinuités dans l'enseignement d'une matière par l'intégration d'une langue étrangère (EMILE) de l'enseignement primaire à l'enseignement supérieur, en passant par l'enseignement secondaire.

Un accès à une multitude de ressources pratiques :



- **Explorez des approches et des recommandations** soutenant l'EMILE dans les langues autres que l'anglais à tous les niveaux d'enseignement, aussi bien dans la classe de langue que dans d'autres disciplines.
- **Découvrez des exemples de pratiques** provenant de divers contextes, offrant une vision holistique des programmes d'études, de la formation des enseignant·es, des collaborations professionnelles, du matériel pédagogique et de l'évaluation formative.

À qui s'adresse ces ressources ?

- Enseignant·es
- Formateur·rices d'enseignant·es
- Concepteur·rices de supports pédagogiques
- Concepteur·rices de programmes
- Décideur·euses

www.ecml.at/CLILLOTetransitions

Les ressources clés en un coup d'œil

EN FR



Des **recommandations**, des **lignes directrices en matière de curricula** et du **matériel pédagogique**



Illustration par **des exemples et des scénarios** dans différents contextes opérationnels



Un **glossaire** des termes clés liés à l'EMILE dans les langues autres que l'anglais

Une **bibliographie** sur l'EMILE, l'EMILE dans les langues autres que l'anglais, les transitions dans l'EMILE et l'éducation plurilingue

Le Centre européen pour les langues vivantes (CELV) est une institution du Conseil de l'Europe destinée à promouvoir l'excellence dans l'éducation aux langues dans ses États membres.

www.ecml.at



CLIL in languages other than English

Successful transitions

across educational stages

This website supports the professional community in promoting continuity and dealing with discontinuities in Content and Language Integrated Learning (CLIL) from primary to secondary and tertiary education.

The website provides a gateway to a wide array of practical resources enabling you to:

- **explore approaches and recommendations** that support CLIL in languages other than English (CLIL-LOTE) across educational levels, both in the language classroom and in other subjects.
- discover **examples of practice** from various contexts offering a holistic view on curricula, teacher education, professional collaborations, teaching materials and formative assessment.

Who is it for?

- Teachers
- Teacher educators
- Teaching material designers
- Curriculum designers
- Decision-makers



www.ecml.at/CLILLOTEtransitions

Key features at a glance:

EN FR



Recommendations, curriculum guidelines and teaching materials



Illustrative models and scenarios from different organisational settings



A **glossary** on key CLIL-LOTE terms

A **bibliography** on CLIL, CLIL in languages other than English, CLIL and transitions, CLIL and plurilingual education

The European Centre for Modern Languages (ECML) is a Council of Europe institution promoting excellence in language education in its member states.

www.ecml.at

